

# *Entretien entre M. Diaz-Canel et le Premier ministre des Bahamas*

---



La Havane, 20 déc (RHC) Philip Davis, Premier ministre du Commonwealth des Bahamas, a eu des entretiens officiels aujourd'hui dans la capitale cubaine avec Miguel Díaz-Canel Bermúdez, Président de la République.

Au Palais de la Révolution, l'invité de marque et sa délégation ont été reçus avec les honneurs militaires par le dirigeant cubain, ainsi que par le ministre des Affaires étrangères Bruno Rodríguez Parrilla et les ministres Rodrigo Malmierca Díaz, du Commerce extérieur et des Investissements étrangers, et José Ángel Portal Miranda, de la Santé publique, et d'autres responsables.

Peu avant les entretiens officiels, M. Davis a rencontré le Premier ministre Manuel Marrero Cruz, qui s'est rendu en août dernier à Nassau, capitale des Bahamas, pour participer à la première réunion régionale des chefs de gouvernement de la Communauté des Caraïbes (Caricom).

Mardi également, l'invité de marque a rendu hommage au héros national José Martí, avec une offrande florale devant la statue équestre qui évoque l'apôtre de l'indépendance dans le parc du 13 mars, dans la vieille Havane.

Les deux pays des Caraïbes entretiennent des relations diplomatiques depuis 1974 et il existe une volonté de maintenir ces liens, a déclaré le ministre des affaires étrangères Rodríguez Parrilla.

Chaque année, le Commonwealth des Bahamas unit son vote aux Nations Unies en faveur de la levée du blocus économique, commercial et financier imposé à Cuba par le gouvernement américain (Source : ACN).



---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/308529-entretien-entre-m-diaz-canel-et-le-premier-ministre-des-bahamas>



**Radio Habana Cuba**